

交通事故

月潟小学校四年 野沢 尚

交通死亡事故ゼロ二千日記念入賞作文

ぼくが、はじめて事故を見たのは、ようち園の時でした。事故のげんいんは、とびだして、バスからつや君がとびおりに、すぐとびだして、そこへ車が来て事故になってしまった。つや君をむかえに来たおばあさんが、「つや。」

と言ったときは、もう血だらけでした。ぼくは、いたそだなあ、と思いました。すぐきゆうきゆう車が来て病院にはこぼれました。

でも、すぐ家に帰って来たのでぼくと、友和君が「おいだじょうぶか」と言って、つや君の家へ遊びに行きました。ぼくは、ほんとうにだじょうぶかと思いましたが、ぼくは、その時とびだした、本当にいけななあと思いました。

ほかにも、車の交通事故や、いろいろな事故を見ました。

二つの目あて

月潟小学校四年 金子 圭 輔

ぼくは、交通事故をふせぐためにがんばることが二つあります。

一つめは、自転車乗りで合図をわすれずすることです。わけは、いつもめんどくさくてやっつけていなかったからです。とくに止まる時には、あまりやっつけていません。かた手でブレーキをかけても、止まりにくいからです。

左右へ曲がる時に合図は、やっていますが、発車の時に合図もしてません。

合図をせずに、急に止まったり、右へ曲がる時、後ろを見なかったりすると、車にぶつかりそうになってしまいます。それに、もしすぐ後に、車ははしっていたら、自分がいためにあってしまいます。だから、今度からは、ちゃんと合図が出るようにしたいです。(左右へ曲がる時、止まる時、発車の時)

二つめは、歩きでとび出さないようにしたいです。わけは、サッカーボールや

一時でいいしで事故をふせごう

月潟小学校四年 柴山 智 臣

野球ボールが道路に出た時に、すぐにとび出しそうになってしまふからです。たとえば、サッカーの練習でけり合いをしている時、エラーしてボールをながして道路に出たり、キャッチボールをしていてエラーして、ボールを道路に

ぼくは、小学三年生のときテレビのニュースを見ているとかならず一回は、交通事故というこぼを聞きます。なんで交通事故になるのだろうと思います。

ずっとニュースを聞いていて、たいいていのげんいんは、とび出しといわれます。その中で一番多いのが「小さい子どもがとび出してきて車がひいてしまいました。」ということです。

ぼくもそんなふうになりた

あともう一つは、自転車乗りです。ぼくは時々一時で止のあいずをわすれることがあります。一時で止をしな

いだとび出すと、走ってきた車にぶつかります。

学校の自転車教室でも一時で止を忘れるとおこられます。

また友達の家へ遊びに行く

『じごにっについて』

月潟小学校四年 三星 佳 代

わたしは、月潟村に、交通事故で死ぬ人がいない日が、二千日つづいたことが、とてもうれいす。わけは、月潟村に、交通事故で死ぬ人がいたら、死んだ人も、死なせた人も、とてもこまるからです。

わたしは、前にあぶない子どもを見ました。そのあぶないっていうのは、車がとまっている後に、ちいさい子どもがあそんでいたのです。わたしは、ニュースで、車の近くで遊んでいて、ひかれてしまったという事故を見たことがあるので、その時、「あぶない

とえば、後や、左右をかくにんしてから動いてほしいと思います。それに、ちゅうざいさんからお話を聞いたときに、ちゅうざいさんが言われてい

『祝二千日、三千日を目指せ』

月潟小学校五年 加藤 賢

ぼくは、月潟村が死亡事故がなく二千日たったから、先生が、「村から二千日達成のことを祝って、ポスターと作文を書いてください」とお願いがきました」と言いました。ぼくは「やだなあ」と思いました。みんなも口々に言いました。

その日の宿題は、ポスターの内ようを考えてくるということでした。ぼくは家に帰って、お母さんと考えていました。考えているうちに、いやだった、ポスター作りがすきになってきました。そして、学校で書く前、先生が、「二千日は、五年とちよつとです」とみんなからの質問に答えていました。ぼくは、今まで二千日は、なん年だろうと考えたことがなかったので、五年

あわててにげました。それは、むこう側へ行こうとして、むちゅうだった時のことです。

ぼくのクラスの一番君は、ほんとうに車にひかれました。これは、人から聞いた話ですが犬をよけようとしてひかれたということ。たぶん、このことも、犬をよけるのにむちゅうだったんだと思います。だから、ぼくは、ポスターの題を「ゆだん大敵、事故のもと」ということにしました。

ぼくは、交通ルールを守って、三千日に一歩でもちかづきたいと思っています。それに三千日を達成させるには、一人一人の心がけと気をくばることが大切だと思うから、左右確認のくせをつけたら、と思っています。それから、もうぼくは上級生だから、下級生が左右を確認していなかつたり、まちがったことをしていたら注意してあげたいと思いました。

